

**Einfache Anfrage Jäger-Vilters-Wangs:  
«Bachverlegung und Trottoirneubau in Vilters**

Die Bachverlegung an der Kantonsstrasse «Sarganserstrasse» in Vilters führte zu Problemen bei der Ausführung. Während der Verlegungsarbeiten und Umleitungen des bestehenden Baches suchte sich dieser seinen alten, früheren Lauf. Dies führte dazu, dass es bei mehreren Häusern zu Wasserschäden im Kellerbereich kam.

Ich bitte die Regierung um die Beantwortung folgender Fragen:

1. Ist es den Planern bekannt, dass bei Bachverbauungen der Bach seinen alten Bachlauf wieder sucht oder findet?
2. Wenn ja, warum wurde dies bei der Verlegung nicht berücksichtigt?
3. Werden die anfallenden Mehrkosten durch die Schäden der privaten Grundeigentümer vollends vom Kanton übernommen oder wird die Gemeinde Vilters-Wangs durch zusätzliche Steuergelder belastet?»

1. März 2017

Jäger-Vilters-Wangs